



DECLARATION DE PRESSE DE JEAN-LOUIS CHAUZY, PRÉSIDENT DU CESER OCCITANIE / PYRÉNÉES-MÉDITERRANÉE

LOUIS LARENG : UN AMI ET UN GRAND CITOYEN !

Le CESER connaissait bien le professeur de médecine Louis LARENG et l'estime était réciproque.

Louis LARENG, l'homme du SAMU créé en 1968, connu au plan national et international, était aussi un humaniste, proche des gens, en connexion avec les problèmes de la société, actif sur le terrain comme ce jour du terrible accident industriel sur le site d'AZF le 21 septembre 2001 où il veilla sans relâche à la bonne organisation des secours. Il fut d'ailleurs une des très rares personnalités à être invitée par les salariés sur le site le jour du 1^{er} anniversaire le 21 septembre 2002.

Lors des travaux menés par le CESER en faveur de l'accès aux soins pour tous ou de l'organisation de la télémédecine pour lutter contre les déserts médicaux, le CESER a fait appel à lui et à sa connaissance inestimable de l'intégralité des problèmes posés afin d'élaborer ensemble des pistes d'amélioration.

De tous les combats pour l'amélioration de notre système de santé et la défense de nos valeurs contre le racisme et l'antisémitisme, il est allé jusqu'au bout de ses engagements, ce fut un militant de la République : « Liberté, Égalité, Fraternité et Laïcité ».

Au revoir Louis !